

25/10/18 Send 74/2018

René Kopeinig
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 25.10.2018

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Kinotag vor und am 10. Oktober“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

unser Bürgermeister Günther Albel sprach bei der Abstimmungsgedenkfeier am 09.10.2018 davon, dass wir auf die Geschichte hinter dem 10. Oktober aufmerksam machen müssen. Ich schlage daher vor, den zweisprachigen Klassiker „Dorf an der Grenze“ am 9. Oktober, für Schulen, sowie am 10. Oktober für alle Interessierten im Villacher Stadtkino kostenfrei zu zeigen und darauf im Villacher Mitteilungsblatt und auf allen weiteren Medienkanälen der Stadt Villach hinzuweisen.

Es ergeht folgender **Antrag**:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Den Film „Dorf an der Grenze“ am 9. Oktober für Schulen und am 10. Oktober für alle im Rahmen des Filmstudio Villachs zu zeigen, sowie darauf im Villacher Mitteilungsblatt und auf allen weiteren Medienkanälen hinzuweisen und die Kosten hierfür in die Erstellung des Budgets für das Jahr 2019 aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Unterschrift: 